

Maestría en Administración y Dirección Financiera

Participa en nuestros programas avanzados en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales (FACEYE). Fortalece tus competencias, inicia tus propios proyectos y amplía tus horizontes profesionales en la Universidad Autónoma de Asunción.

Esta es tu oportunidad para evolucionar en tu campo laboral, adquiriendo conocimientos y experiencias valiosas que te destacarán en el competitivo mundo.





Objetivos:

Formar profesionales con una sólida formación en los temas específicos de Dirección Financiera en el marco de una perspectiva de gerenciamiento global de la empresa.



Perfil del Egresado:

- Aplicar las diversas técnicas de evaluación y previsión de los riesgos financieros, como también los instrumentos, técnicas y estrategias que pueden ser utilizados en la reducción y/o eliminación de los tipos de riesgos detectados.
- · Comprender el funcionamiento de los mercados financieros y valorar la tipología de los activos negociados.
- · Gestionar carteras de renta fija y valorar inversiones en bonos.
- Manejar las más modernas técnicas en financiamiento y control presupuestario.
- Asesorar adecuadamente a la empresa en la evaluación y selección de las alternativas de inversión, y plantear los diversos instrumentos que se dispone para financiar las actividades productivas.



Información general:

Días de clase: Martes y Jueves Inicio: 04 de Marzo 2025

Horario: 19:00 a 22:00 h Modalidad: Presencial - virtual



nversión:

Matrícula: 100.000 Gs.

Cuotas: 25 cuotas de Gs. 990.000 c/u

Programa de Estudios

Planificación y Control Financiero.

El valor del dinero en el tiempo.

Contabilidad Financiera Avanzada.

Técnicas de Negociación Estratégica.

Técnicas y Métodos de Predicción Empresarial.

Planificación y Gestión Estratégica.

Análisis de Estados Financieros.

Análisis del Mercado de valores.

Valorización de Activos financieros: Renta Fija.

Decisiones Financieras a Corto Plazo.

Decisiones de Inversión y Financiación.

Taller para la elaboración del Trabajo Final.

Trabajo Final: Maestría en Administración y Dirección Financiera.





La Universidad Autónoma de Asunción **alberga la prestigiosa biblioteca Dr. Miguel Martín Merino,** nombrada así en honor a su fundador. Este espacio académico es un verdadero tesoro de conocimiento, ofreciendo una amplia y variada colección de obras bibliográficas. Además, proporciona áreas de estudio tranquilas y bien equipadas, diseñadas para satisfacer las necesidades de investigación y aprendizaje de todos los estudiantes de la universidad.













© Campus Social

La universidad posee su propio Campus Social y Deportivo situado en la ciudad de Lambaré que dispone de instalaciones deportivas destinadas, sobre todo, a los alumnos de la carrera de Ciencias del Deporte, y para el ocio y diversión de alumnos, profesores y personal administrativo y de servicio de la universidad.

En la actualidad, el campus posee seis canchas de fútbol (1 es reglamentaria, 1 de fútbol suizo femenino, 1 de fútbol de playa, 1 de futsal FIFA, y otras 2 canchas de fútbol suizo), una cancha de básquetbol, una cancha de balonmano, dos canchas de Volleyball (de playa y pista), una de Rugby, una de Tenis, dos piscinas para niños, una piscina reglamentaria para competencias nacionales, un salón multiuso, un quincho, y otras instalaciones complementarias, como una cantina, vestuarios, etc.











Otros beneficios

Estacionamiento dentro de la institución.

Coffe break para los estudiantes de postgrado.

Cuenta institucional con paquete Office 365.

Préstamo de notebook dentro de la institución.

Laboratorios totalmente equipados con asistencia de soporte técnico.

Wi-Fi en toda la institución.

Salas grupales para estudios.

Enfermería y asistencia médica de primeros auxilios.

Programas habilitados por el Cones y acreditados por la ANEAES.

Becas y descuentos especiales.



Más información al:

+595 984 116 699 postgrado@uaa.edu.py

